

## SÉPTIMO CENTENARIO DE LA MUERTE DE S. FRANCISCO DE ASÍS

Hermanos Terciarios y devotos todos de San Francisco en Granollers: Fecha memorable será el día 4 de Octubre del presente año del Señor 1926; en la tarde de ese día, rodeado de sus hijos y venerado por sus paisanos, el Serafín llagado, libre de las ataduras de la carne su alma bendita, formando dulce armonía los cantos de las alondras, voló al cielo en brazos de la *Hermana Muerte* para unirse con sus celestiales moradores.

Desde ese día hasta la actual fecha, se ha ido forjando en el mundo entero el franciscanismo que ha invadido los palacios reales, las aulas, las salas de justicia, las academias, los ateneos y todos los centros donde se concentran la inteligencia y el saber humano, atrayendo Reyes, Prelados, Nobles, Magistrados, Artistas, grandes y humildes para formar una familia guiada por el espíritu de San Francisco.

Desde la Edad Media hasta el presente, ese espíritu de San Francisco ha cautivado las almas y las ha constituido sus dulces prisioneras.

Ninguna maravilla, pues, que al oír el mundo la voz de Pío XI que rige y gobierna hoy la navicilla de Pedro, invitando al mundo cristiano que se una a él para conmemorar el VII centenario del Seráfico Padre, se haya conmovido, y, como un solo hombre, haya respuesto formándose comités entusiastas que trazando cuartillas unos, templando sus liras otros, todos a una se apresten a cantar sus glorias de que está el mundo lleno

A ninguna ha sido nunca segunda nuestra madre patria en responder a estas llamadas que redundan en gloria de nuestra Santa Religión; ahí están nuestras Iglesias, monumentos sin par y llenos sus altares de santos; nuestras Universidades gloriosas y llenas de recuerdos de sus sa-